

Imponen cinco años y medio de cárcel a un delincuente implicado en el asalto millonario a la remesa ocurrido en noviembre

Principal



Publicada el: 18/02/25	Visitas: 125
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 18	Puntaje: 4.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/imponen-cinco-anos-y-medio-de-carcel-a-un-delincuente-implicado-en-el-asalto-millonario-a-la-remesa-ocurrido-en-noviembre_17447.php

IMPONEN CINCO AÑOS Y MEDIO DE CÁRCEL A UN DELINCUENTE IMPLICADO EN EL ASALTO MILLONARIO A LA REMESA OCURRIDO EN NOVIEMBRE

Principal

Imponen cinco años y medio de cárcel a un delincuente implicado en el asalto millonario a la remesa ocurrido en noviembre

Con tan solo 32 años, el individuo ya acumula tres antecedentes penales, siendo el más reciente en 2020 por asociación para delinquir y receptación.

Condena a Delincuente por Asalto a Remesa en Montevideo

La Justicia de Uruguay ha condenado este lunes, en horas de la noche, a un hombre de 32 años involucrado en un asalto millonario a una remesa, ocurrido el pasado 14 de noviembre en el barrio Lavalleja de Montevideo.

Pena Impuesta

Según los detalles proporcionados por Subrayado, el condenado deberá cumplir una pena de 5 años y 4 meses de prisión. La sentencia incluye cargos por rapiña especialmente agravada, así como por disparo de arma de fuego y porte de arma en calidad de reincidente.

Antecedentes del Condenado

El delincuente ya poseía tres antecedentes penales, siendo el más reciente de diciembre de 2020 por asociación para delinquir y receptación.

Estado del Caso

Hasta el momento, hay tres condenados, un imputado y una cuarta persona bajo medidas limitativas, que se encuentra a disposición de la Fiscalía. La Policía ha establecido que hay un total de siete involucrados en el caso y actualmente buscan a dos personas que permanecen prófugas.

Detalles del Asalto

Este asalto se llevó a cabo el 14 de noviembre, cuando los delincuentes llegaron al lugar donde se encontraba un camión de traslado de caudales. Durante el incidente, se produjo un tiroteo entre los asaltantes y los guardias de seguridad, que tuvo lugar a las 9:20 horas en Avenida de las Instrucciones y Camino Edison, en Montevideo. Afortunadamente, no se registraron heridos entre los trabajadores ni civiles presentes en la zona.

Recuperación Parcial y Monto Robado

El denunciante estimó que el monto robado asciende a \$2,8 millones, aunque se logró recuperar poco más de \$1 millón tras la detención de algunos de los implicados y la incautación de la camioneta utilizada en el asalto.

Otros Detenidos

En enero, otro delincuente de 32 años también fue condenado posteriormente al ser detenido en una vivienda en Tacuarembó. Este individuo recibió una pena de 6 años de prisión por su involucramiento en

el asalto, entre otros delitos.

Esta situación destaca la importancia de la acción policial y judicial en la lucha contra la delincuencia en el país.

Fuente: Subrayado

Imágenes

IMPONEN CINCO AÑOS Y MEDIO DE CÁRCEL A UN DELINCUENTE IMPLICADO EN EL ASALTO MILLONARIO A LA REMESA OCURRIDO EN NOVIEMBRE

en cinco años y medio de cárcel a un delincuente implicado en el asalto millonario a la remesa ocurrido en noviembre

Tags

acumula, antecedentes, delincuente, delinquir, montevideo, detalles, penales, individuo, noviembre, reciente, condena, condenado

Noticias relacionadas

4.2 * *Imponen una sentencia de 6 años de cárcel a un delincuente por el asalto millonario a una remesa; las autoridades intensifican la búsqueda de cómplices*

3.9 * *Cae un sospechoso clave del asalto millonario a una remesa ocurrido en noviembre pasado*

4.3 * *Imponen casi seis años de prisión a quien llevó a cabo el atraco a la remesa en un impactante juicio*

4.4 * *Imponen una pena de cinco años de prisión al implicado en el asalto a la remesa en el barrio Lavalleja*

3.7 * *Un nuevo golpe de justicia: condenan a más de cinco años de prisión a uno de los implicados en el asalto a una remesa en el*

barrio Lavalleja

3.8 * *Imponen una pena de 5 años y 10 meses de prisión al individuo acusado del atraco a la remesa en el barrio Lavalleja*

3.7 * *La Justicia sentencia a un tercer implicado en el asalto a la remesa del barrio Lavalleja*

4.1 * *Más de \$1,2 millones recuperados tras asalto a remesa; delincuente herido se encuentra en Cti*

4.0 * *El caos se desata en Lavalleja: un tiroteo interrumpe el día y asalta camión de valores*

4.3 * *Desmantelan vehículo vinculado a atraco a remesa: hallan dinero y armas en su interior*

Comentarios

Margarita Escobar

18-02-25 00:18

La justicia por fin está actuando y se están tomando medidas contra estos delincuentes que tanto daño hacen. Es bueno ver que ya hay varios condenados. Ojalá encuentren a los que quedan y se haga justicia completa, porque no podemos permitir que esto siga pasando en nuestro país.

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes

derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales

Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo